



Durante la gala se entregaron los premios del concurso de relatos de familiares y un detalle a los socios que cumplen 30 años en la asociación. RAÚL G. OCHOA

Síndrome de Down celebra 30 años de logros y conquistas

La asociación nació en 1985 con la unión de seis familias que buscaban soluciones

BURGOS
La Asociación Síndrome de Down Burgos celebró ayer en el transcurso de una gala 30 años de «logros» en los que se ha pasado de «ir con una maleta de una casa a otra» a una realidad que habla de empleo e inclusión social aunque «falta mucho por conseguir». Así lo indicó el presidente de la asociación Síndrome de Down Burgos, Luis Mayoral, que reconoce que el principal reto pasa por conseguir que no haya que «recorrer despachos para pedir» lo que «es un derecho», según informa lcal.

La Casa del Cordón acogió ayer tarde una gala con la que conmemorar los 30 años de una de las asociaciones más comprometidas de la ciudad y que desde el año 1985 trabaja en favor de las personas con Síndrome de Down y sus familias. El acto contó con la presencia del alcalde de Burgos, Javier Lacalle; la consejera de Familia en funciones, Milagros Marcos; el subdelegado del Gobierno, José María Arribas; el

delegado de la Junta, Baudilio Fernández, además del secretario autonómico del PSCyL, Luis Tudanca.

En declaraciones a los medios, Mayoral evocó el año 1985 en el que «seis familias se juntaron en torno a un café para buscar soluciones a los problemas de sus hijos». Así comenzó la andadura de una asociación que hoy cuenta con un centro ocupacional y «ha conseguido servicios importantes». «Hoy en España, la asociación es una referencia de las prestaciones y de la forma de tratar a las personas», añadió el presidente de la Asociación.

Por su parte, Marcos declaró que «el impulso decidido» y el «compromiso» del presidente en funciones de la Junta, Juan Vicente Herrera, han posibilitado una realidad que permite hablar de «cambios y evolución» en las personas con discapacidad. Así, entiende que «hoy en la región todas las personas dependientes tienen derecho a dos prestaciones por dependencia», una



Representantes políticos de Burgos y Castilla y León acompañaron a Síndrome Down Burgos en su celebración. R.G.O.



Intervención de una de las socias de la agrupación. RAÚL G. OCHOA

vinculada a su propia autonomía. Marcos cree que durante estos años «se ha avanzado mucho en la fase asistencial y en aquello que tiene que ver con un derecho de la ciudadanía regulado por ley». En este marco, recordó que Castilla y León ha trabajado codo con codo con todas las asociaciones, aunque «podemos decir que el reto es conseguir la plena autonomía» de las personas con discapacidad.

En la gala se entregaron los premios del primer concurso de relatos breves de abuelos y hermanos sobre familiares con Síndrome de Down, al que se han presentado 48 trabajos procedentes de siete países. Además se reconoció a diez socios que han cumplido 30 años en la asociación. Por último se bailó un Flash-Mobe en la plaza de la Libertad.